

Pressemitteilung

Neue Hausdirektion zum 10-jährigen Jubiläum in Gäufelden

Evangelische Heimstiftung feiert Jubiläum und Amtseinführung im Stephansheim

Stuttgart, 4. November 2019 – Vor zehn Jahren hat das Stephansheim in Gäufelden eröffnet. Inzwischen ist die Einrichtung zum festen Bestandteil der Gemeinschaft geworden. Seit März führt Tamara Brauns als neue Hausdirektorin die Geschäfte. Sie wird zum 10-jährigen Jubiläum offiziell ins Amt eingeführt. Zum Festakt laden die Evangelische Heimstiftung und die Gemeinde Gäufelden gemeinsam ein.

In Gäufelden darf in dieser Woche gleich zweimal gefeiert werden: Das Stephansheim freut sich über zehn Jahre seit Eröffnung und über eine neue Hausdirektorin. „Wir gratulieren den Bewohnern, Mitarbeitern und Ehrenamtlichen zu einer zehnjährigen Erfolgsgeschichte und sind stolz auf sie“, sagt Ralf-Rüdiger Kirchhof, Geschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung (EHS), die das Pflegeheim betreibt. Als Erinnerung an die Gründung und das Jubiläum überreicht er eine Jubiläumstafel, als Anerkennung und Dank für den jahrelangen, engagierten Dienst am Menschen. Denn die zentral gelegene Einrichtung ist nach zehn Jahren gut in die lokale Gemeinschaft integriert.

Der Spatenstich zum damaligen Bauprojekt „Stephansheim“ fand im September 2007 statt, im Sommer 2008 wurde Richtfest gefeiert. Im April 2009 zogen die erste Bewohner ein, so dass im Juli die offizielle Einweihung gefeiert werden konnte. Das heutige Stephansheim bietet 44 Bewohnern ein Zuhause in geräumigen Einzelzimmern, die sich auf zwei Etagen verteilen. Benannt wurde die Einrichtung nach der nahegelegenen Stephanskirche in Gäufelden, vor dem Haus befindet der zentrale Stephansplatz.

Tamara Brauns als Hausdirektorin eingeführt

Geleitet wird das Stephansheim seit März 2019 von Tamara Brauns. Die gebürtige Karlsruherin hat Gerontologie in Vechta und Erlangen studiert und ist seit 2018 bei der Evangelischen Heimstiftung. Ihren Einstieg machte Brauns über das Trainee-Programm für angehende Hausdirektionen. Ihre erste Station innerhalb der EHS war das Karl-Wacker-Heim in Stuttgart. In dieser Woche wird ihr auch offiziell die Leitung des Stephansheims in Gäufelden übertragen. Brauns übernimmt von Katja Angele, die sich in Elternzeit befindet.

EHS und Gäufelden laden zur Feierstunde ein

Das 10-jährige Jubiläum und die Amtseinführung werden gemeinsam am Mittwoch, 6. November, um 15 Uhr im Stephansheim in Gäufelden gefeiert. Die Begrüßung übernimmt EHS-Geschäftsführer Ralf-Rüdiger Kirchhof. Grußworte sprechen anschließend Bürgermeister Benjamin Schmid, Erich Herkert vom Diakonieverband Gäufelden und

Matthias Kaden vom EHS-Konvent. Regionaldirektorin Susanne Maier-Koltschak und Hausdirektorin Tamara Brauns formulieren einen Ausblick auf die künftige Entwicklung der Einrichtung. Für das geistliche Wort ist Pfarrer Christoph Hofius zuständig. Nicolai Jan Hübner begleitet die Veranstaltung musikalisch.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 3 WohnenPLUS-Residenzen, 87 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriereperspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de